



国際ロータリー第2750地区 東京日野ロータリークラブ

Weekly Report

クラブテーマ：不易流行

〒191-0042 日野市程久保3-37-3

TEL: 042-594-3711

例会：毎週水曜(12:30～)

会場：高幡不動尊 客殿

URL: <http://www.hino-rotary.org>

【発行】公共イメージ・会報委員会

<2016年8月31日 第2448回例会 No.52-08>
テーマ：『イニシエーションスピーチ』

【司会】 村上 光 様

【開会点鐘】 山下 雅弘 会長

【国歌・ロータリーソング斉唱】 指揮：清水 博雅 様
『それでこそロータリー』

【ゲスト紹介】山下 雅弘 会長

・相原 汐花 2015-16年度青少年交換派遣帰国生

【会長挨拶】山下 雅弘 会長



・先週は、なんとかガバナー公式訪問を無事に終えることが出来ました。皆様のご協力に感謝いたします。

- ・米山奨学生ウン・ピエピエ・ウェイさんのカウンセラー委嘱状が松浦会員に、成田会員には感謝状が届いております。
- ・地区から、ガバナーノミニーデジグネット候補者の推薦のお知らせが届いています。ご推薦希望の方はお申し出ください。
- ・ロータリー財団100周年ということで、イベント等を開催してもらえないかときております。奉仕委員会等で議論していくべきだと思います。
- ・台風が一昨日頃、北海道に直撃して川が決壊したということで、北海道出身の私としては気が気ではありません。私が北海道にいた20年前までは、どんなに台風が荒れ狂っても、本州を通り過ぎたあたりで温帯低気圧に変わっているから大丈夫というのが定説でした。それが今回は北海道直撃で大被害ということで、ほんとうに、何が起こるかわからない時代になったものだと感じています。
- ・自分の人生や、クラブ運営、日々歩いていてもそうです。ですが、同時に、混沌としたときこそ世の中を変革するチャンスかなとも思います。私は、ロータリー以外の会もやっているのですが、そういった繋がりを利用して、もっと地域に根付いたロータリー活動を展開していくべきだと思っています。
- ・7月は活動方針を発表し、8月はガバナーをお迎えしましたが、来月9月は少し気を緩めて親睦月間となります。来週は50周年記念事業で植栽した彼岸花を見にいく例会です。種を植え、少しずつ芽吹いて、何年か後に大輪の花を咲かせる。そういうプロセスを見していくことも、我々の奉仕活動に重要なことかなと思います。
- ・9月14日に、事務局の田中さんの送別会を開きます。ぜひお越しください。



【幹事報告】宮野 孝雄 幹事



- ・ロータリーレート1ドル102円です。DHの補助金が決まったのが106円の時ですので、円高で、補助金が若干減額となるかもしれません。
- ・ポンペイのロータリークラブから、戦没者慰靈法要、世界平和記念式典のお誘いがきております。
- ・11月22~23日に行われる、高幡不動尊万燈会、高幡もみじ灯籠のお祭り開催のお知らせがきております。
- ・国際ソロプロチミスト日野の会報21号を回覧します。
- ・高幡不動尊あじさい祭の俳句コンテスト入賞作品回覧いたします。
- ・インターナショナルミーティングのパンフレットが出来ました。ご一読ください。

【お客様挨拶】相原 汐花さん 2015-16年度青少年交換派遣帰国生



- ・みなさま、こんにちは。東京日野ロータリークラブにスポンサーしていただき、2015-16年度にブラジルへ派遣されました、帝京大学高校3年、相原汐花です。

- ・例会で、毎月私の報告書を読んでくださっていたと聞いて、とても嬉しいです。この一年で私が見てきたこと感じたことは、これまでの17年の人生では感じたことが無いものでした。
- ・ロータリークラブの奨学生として、このプログラムに参加できたことを誇りに思います。この素敵なプログラムが続いていくように、今後もLOTEXとして活動していきたいと思っています。



【委員会報告】

＜公共イメージ会報委員＞ 成田 泰隆 委員長



- ・週報の印刷が、来週からモノクロになります。ご了承ください。

＜親睦委員会＞ 野村 圭伊 委員長



- ・高尾山暑気払い例会の会計報告が出ました。
収入が9万400円、支出9万400円ということで、差し引きゼロになりました。
- ・9月20日の相撲例会なのですが、参加者29名で、空きは残り1名となっております。ご参加はお早めに。

＜ゴルフ会より＞ 西山 尚行 会員



- ・多摩プロゴルフ会から、6月に行われたチャリティゴルフ会の結果がきております。
1,324,004円のチャリティが集まり、多摩市を中心に、10箇所の施設に寄贈しました。また、
今回の第31回までのチャリティ総額は、69,582,535円、参加者総数は4605人、寄贈先
423件となっております。

【イニシエーションスピーチ】

◇名取 淳 会員



- ・みなさん、こんにちは。私は明星大学の地域交流センターに勤めておりまますので、そこの活動を紹介させていただきます。
- ・地域とさらに交流を深めていこうという趣旨で、地域交流センターは昨年の4月1日に開設されました。

- ・大学の使命は教育研究ですが、新しい教育基本法の第7条に「大学は、……成果を広く社会に提供することにより、社会の発展に寄与するものとする。」とあるように、最近では社会貢献も求められています。各大学では、名称こそ違いますが、同じような役割の機関を設けています。地域交流センターの理念は、「地域交流をデザインする。交流の仲間を作る」ことを目的に、①現状を知る②地域の要望を引き出す③大学の財産を活かす、となっています。
- ・そもそも明星大学は、前身の明星学苑を設立した、児玉九十の「建学の精神：和の精神のもと、世界に貢献する人を育成する」に基づいております。これをもとに、明星大学の教育目標は「自己実現を目指し社会に貢献できる人の育成」とし、教育内容・方法を策定しています。その中で「体験教育を通して生涯に亘る学習意欲を獲得し、自ら歴史を綴ることができるようとする教育」という部分は、地域交流センターに関係深いものであります。

- ・大学の全学共通教育の一環として、体験学習やボランティアに地域へ出て行こうとはしていますが、なかなか難しいのが現状です。



- ・そこで、日野市と明星大学は2015年に、「相互協力・連携に関する包括協定」を締結しました。これに基づき、地域の祭りのお手伝いなど、活動を始めています。高齢者の方々とコミュニケーションを図るために、高幡台団地に学生がサロンを開設。「ちょっとこっと散歩会」として、特殊な万歩計をもちいた健康指導。地元の小学生の通学路の見守りの活動などを行うグループは、警視総監賞をいただいております。年二回の日野市ごみ拾いにも参加しておりますので、ロータリーとも協力して、なにかできるのではないかなと思います。

- ・学科一つだけですが、経営学科での活動についてもご報告したいと思います。

経営学科の学位授与方法（態度）の項に「社会人、企業人として地域社会の一員として貢献できる能力を身に付ける。」というものがあり、これに基づいて実践的な教育を行っています。なるべく、学生を地域の中で動かしてみようということで、経営学科の教員や学生が、中小企業経営相談、地域活性アイドル育成プロジェクトなど、日野市と一緒に活動しています。また、経営学科単体でも、他大学と共同でハロウィンなどの活動をしています。

- ・ほんとうに駆け足で申し訳ないのですが、地域交流センターの活動についてざっとご紹介しました。

さて、地域創生の分野で、大学への期待が非常に高まっているようです。地域創生学科などが新設され、大学としてもそのように進めております。一方で、資金がなく、なかなか活動ができないというところがあります。そこで、行政と協力していきたい。地域は国に対して、達成目標を提出しており、大学はその面でもお手伝いができるかと思います。組織体制やガバナンスをしっかりと整え、実践躬行、地域の中で活動を始めています。

- ・大学はこれまで、学生に来てもらって消費してもらおう。という形でした。今は、学生がその地域の構成員となって、一緒に活動していこうという流れです。それによって学生がさまざまな気付きを得て、ステップアップしていくかと思います。地域側からすれば、若い労働力と、ちょっと変わった頭脳とのコラボレーションが期待できると思います。

- ・ロータリーの「地域社会と繋がり、目的意識を持ち、人々の絆を育み、キャリアを築く」のような精神に基づいて、学生を地域に送り込んでいきたいと思います。ぜひ、お声をかけていただければと思います。
- ・企業も大学も、専門専門に偏って、ミスを繰り返してしまうということがあります、そのタコツボ状態を脱し、1人1人、個人の力をオーケストラのように使っていけたらと思っています。

◇石井 香理 事務局



- ・こんにちは、もう皆さんも覚えて頂けたでしょうか。石井香織と申します。
- ・私の家族は4人家族で、主人と子ども2人です。主人は来年スバルに社名が変わる、富士重工業でハイブリットのコントローラー設計に携わっています。以前は、三鷹の社宅に住んでいたのですが、引っ越しすときに、日野を一目見て、家を建てることに決めました。多摩川と浅川があつて、当時は田んぼも多く、田舎に似た雰囲気がよかったです。
- ・子どもは、長男が大学生、長女はイラストの専門学校に通っています。そして実は、もう一人の家族として、うさぎがいます。とてもやんちゃな子ですが、家族で癒されています。(なぜか娘にだけは対抗心があるのか、懐かないのが不思議です。)
- ・私の趣味は編み物と読書ですが、最近はプランターで家庭菜園もやっています。
去年は種からインゲンや小松菜を育てましたが、あまりにも採算がとれず…。今年はきゅうり、ナス、ピーマン、プチトマトなど苗物にチャレンジしています。やはり、採れたての野菜を食卓に出せるというのは、とても嬉しいことなので、仕事の引継ぎが落ち着いたら本腰をいれていくと思っています。
- ・最後に、田中さん、二ヶ月のあいだ、色々とご指導いただき、ほんとうにありがとうございました。ご自身の仕事を押してまで親身に指導してくださったこと、とても感謝しております。
- ・いたらない点が多いと思いますが、日野ロータリーの皆さん、よろしくお願ひいたします。

◇安井 ゆう子 事務局



- ・皆様こんにちは。7/20から事務局でお世話になっております、安井ゆう子と申します。
石井さんも私も、井の字がつきますから、少し混乱するかと思いますけれども、石さん安さんでもよいので名前を覚えていただければと思います。
- ・鷗友学園女子高等学校を卒業の後、共立女子大学の家政学部生活美術学科で住居学を専攻していました。当時のキャンパスは高尾にあったので、実家から2時間かけて通学していました。3~4年は神保町にキャンパスがあり、学園祭に仕事もせず名刺を置いていく不良サラリーマンがいるようなバブル全盛期でした。ですがそんな不良サラリーマンの紹介で、今の主人と出会うことになります。
- ・大学卒業をして3年弱、三井ホームの人事部で働いていましたが、今回事務局に勤め始めるまで、20年近く専業主婦をしていました。子どもは英文科に通う長女と、高校で水泳部所属の息子、最近「めんどくさい」が口癖になりつつありますが、部活は一切休まない中学生の次女の三人です。
- ・趣味は機織です。フィンランド製の機織機で、マフラーやストールを編んでいます。体を動かすことが好きで、ジョギング・ヨガなどもやっています。
- ・事務局には、母の弟である、村上会員の紹介でお世話になることになりました。今は町田に住んでいるのですが、高幡不動は祖母の家に遊びにきていた頃から愛着があります。
- ・この一ヶ月間、田中さんに色々と教えていただきましたが、まだまだ分からぬことが多いです。
ご迷惑をおかけするとは思いますが、石井さんと力を合わせて頑張っていきますので、みなさんよろしくお願ひいたします。

【退職のご挨拶】 田中 くに子 様 事務局



- 皆様こんにちは。週一回の、皆様との逢瀬、日常茶飯となっていた事務局への通勤も今日で終わりかと思うと、ちょっと寂しく、悲しくなります。補助員として7年、事務局として18年勤めましたので、東京日野ロータリークラブとは、25年間のお付き合いございました。
- その間、色々な方と巡り合い、すいぶんと刺激を受けたことを思い出します。普通に主婦として家にいると、学べることも少ないとおもいます。こういった広い場所で色々な会社、地域で活躍されている人に触れることによって、視野を広く、大きく考えられるようになりました。
- ですが、なにせ一途な性格は生まれ持ったもので、日野ロータリーが可愛くてたまらなくなってしまいました。なんでも日野ロータリーに一番になって欲しくて、「ああしたほうがいい」「こうしたほうがいい」と、色々とお話をしたこと、今になってみれば、少し言い過ぎたかなと、反省しています。
- 日野ロータリークラブを離れても、心の中では常に、日野ロータリークラブを応援しております。今ままよりもっともっとすごいロータリークラブになっていただきたいと思っております。
- 長い間、色々とお力添えを頂きまして、ほんとうにありがとうございました。



【ニコニコ報告】野村 圭伊 親睦委員長

山下雅弘会員「皆様のご協力のおかげで、先週の公式訪問、無事に終えることが出来ました。感謝です。」

宮野孝雄会員「ガバナー公式訪問、ガバナー補佐来訪クラブ協議会も終わり、いよいよ通常の例会となりました。

皆様よろしくお願ひします。」

山口徹雄会員「・井村さん、息子さんご結婚おめでとうございます。素敵なお嫁さんで開運そば安泰ですね。

・名取さん、スピーチ楽しみにしております。」

井村廣巳会員「先日、小倉会員より新鮮野菜を頂きましたので、26日能禮が無事に結婚式を挙げることができました。親子共々、今後もよろしくお願ひします。」

横倉利夫会員「名取さんのイニシエーションがやっと聞けますね、楽しみにしています。又、新事務局員の石井さん、安井さん、これからお世話になります。宜しく。田中さん、長い間ありがとうございました。」

谷井正剛会員「次男能禮君のご結婚おめでとうございました。ご招待いただき感謝でした。」

板谷誠一会員「今月で満80才になってしまいました。」

名取淳 会員「本日、イニシエーションスピーチです。よろしくお願ひします。」

小宮延雄会員「井村会員、次男のご結婚おめでとうございます。妻の誕生日のお祝いありがとうございました。」

本日のニコニコ： 26,000 円／累計 193,200 円

ビジターフィー： 0 円／累計 8000 円



【出席報告】小倉 裕美 出席奨励委員長

	会員総数 (出席免除数)	出席総数 (免除者出席数)	MU	欠席	出席率
本日報告 (8/31)	37 (5)	28 (4)	事前2	6	88.33 %
前回訂正 (8/23)	37 (5)	19 (2)	(7) + 0	9	74.29 %
前々回訂正 (8/10)	37 (5)	21 (3)	(4) + 0 + 0	10	71.43 %

